

**ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL  
SAN JOSE CELEBRADO EL 25 DE OCTUBRE DE 2023**

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 20,15 horas del día 25 de octubre de 2023, previa convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal de San José del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de sesiones del Centro Cívico Teodoro Sánchez Punter, Plaza Mayor, 2, bajo la presidencia de la Concejala D<sup>a</sup> Sara Fernández Escuer, y con los vocales y representantes vecinales, que se indican a continuación:

**PRESIDENTA:**

D<sup>a</sup> Sara Fernández Escuer

**VICEPRESIDENTE**

D<sup>a</sup> Diego Peña Labrador

Vocal Grupo Popular PP

**VOCALES:**

D<sup>a</sup>. Blanca Ortillés Paules

Vocal Grupo Popular PP

D. Miguel Villalba Molinero

Vocal Grupo Popular PP

D<sup>a</sup>. Pedro Baranda Villarroya

Vocal Grupo Popular PP

D. Manuel Crespo Paesa

Vocal Grupo Socialista PSOE

D. Francisco del Barrero Cebollada

Vocal Grupo Socialista PSOE

D. Arturo Paniza Galindo

Vocal Grupo Socialista PSOE

D. Eber José Vázquez Díaz

Vocal Grupo Socialista PSOE

D<sup>a</sup> Pilar Cuartero Escobes

Vocal Grupo Municipal Vox

**SECRETARIA:**

D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Angeles Sancristóbal

Administrativa de la Junta.

Excusa su presencia D<sup>a</sup> Silvia Miguelena Abelló, vocal del Grupo Municipal Popular PP, por enfermedad

Constituido el pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la Presidenta declara abierta la sesión para deliberar y resolver los asuntos que comprenden el orden del día.

**ÚNICO.- CAMBIO DE DENOMINACIÓN DEL CAMPO DE FÚTBOL DE LA U.D. SAN JOSÉ**

D. Diego Peña, informa que la U.D. San José ha solicitado el cambio de nombre del campo de fútbol de la U.D. San José por el Salma Paralluelo, vecina del barrio que jugó en la U.D. San José.

Toma la palabra D. Benito Beltrán representante de la UD. San José que manifiesta que es un proyecto en el que llevan trabajando desde el año pasado, y este año, lo sucedido en el mundial femenino de fútbol es lo que les ha movido a impulsarlo definitivamente, agradece el apoyo recibido, el paso previo es que la Junta Municipal lo solicite, si se aprueba se intentará que Salma pueda asistir.

Se somete a votación la propuesta y es aprobada por unanimidad

Sin más asuntos que tratar, la Sra. Presidenta levanta la sesión a las 20,25 horas.

LA PRESIDENTA,



Sara Fernández Escuer

LA SECRETARIA,



Mª Angeles Sancristobal